

# Kleinfeld-Mannschafts-Freundschaftsturnier des Oelder TC BW



44 Kinder der Jahrgänge 2001 und jünger fanden Anfang März den Weg mit ihren Eltern in die Tennishalle Mersmann in Oelde. Für viele von Ihnen war dies das erste Turnier. Sie erwartete ein Nachmittag mit vielen Tennisspielen und einen Motorikteil. Der Oelder Tennisclub Blau-Weiß hatte Kleinfeldmannschaften aus den Bezirken Ostwestfalen und Ruhr-Lippe eingeladen.

Es kamen insgesamt 10 Mannschaften des TC GW Hiddesen I u. II, TV Ostenfelde I, TUS Westfalia Vorhelm I, TV Ennigerloh I, Dortmund TK RW 98 I u. II und Oelder TC Blau-Weiß I, II und III. Das Turnier wurde organisiert und geleitet durch den Oelder Vereinstrainer

Roland Klug. Nach dem Motorikteil mit Sprint-, Wurf-, Prell- und Geschicklichkeitsstaffel schlossen sich die Gruppenspiele, Einzel und Doppel auf 12 Kleinfeldplätzen an, bei denen es glückliche Sieger und traurige Verlierer gab. Viele Eltern unterstützten sowohl ihre Kinder wie auch die Veranstalter, indem sie die Mannschaften bei den Staffeln und den Spielen anfeuerten und beim Zählen unterstützten.

Am Ende der vierstündigen Veranstaltung gab es vom Sponsor, der in Oelde ansässigen Fa. [www.tennis-point.de](http://www.tennis-point.de) für jeden Teilnehmer ein Präsent und eine Urkunde. Alle Beteiligten freuten sich über die gelungene Kleinfeld Saisoneneröffnung 2010.